

## Pressemitteilung

15. November 2022



**PETZ Kunden und PETZ REWE GmbH spenden Waren im Wert von 60.000 Euro an lokale Tafeln.**

**Starkes Zeichen der Solidarität:** Die Kunden der 35 PETZ Märkte haben sich wieder sehr engagiert an der bundesweiten Spendenaktion „Gemeinsam Teller füllen. Wir helfen vor Ort!“ von REWE beteiligt und insgesamt rund 6.000 Tüten mit lang haltbaren Lebensmitteln à 5 Euro gekauft. Damit unterstützen sie die Tafeln in ihrer Region in diesem Jahr mit rund 30.000 Euro. Die PETZ REWE GmbH hat die Spendensumme verdoppelt und übergibt zusätzlich 30.000 Euro in Form von Warengutscheinen an die regionalen Tafelstellen. Damit stellen PETZ Kunden und die PETZ REWE GmbH Lebensmittel im Wert von 60.000 Euro zur Verfügung. Stellvertretend für die insgesamt 23 Tafeln vor Ort mit denen PETZ zusammenarbeitet, nahmen Christine Rausch und Kurt Höblich, Vertreter der Tafel Wissen, den symbolischen Spendenscheck entgegen. Unterstützt werden mit den Lebensmittelspenden von Armut betroffene Menschen in der Region – vor allem Senior:innen, Alleinerziehende, Langzeitarbeitslose und Jugendliche mit geringem Haushaltsbudget.

„Die Tafeln mit den vielen ehrenamtlichen Helfern leisten in unserer Region einen wertvollen Beitrag für unsere Gesellschaft. Besonders in der aktuellen Zeit, in der die Zahl der Bedürftigen, die sich an die Tafeln wenden, weiter steigt, ist ihre Arbeit unerlässlich. Wir sind daher stolz darauf, seit vielen Jahren Partner der Tafeln zu sein und mit der Tütenaktion und der zusätzlichen Spendensumme diese Arbeit sinnvoll unterstützen zu können“, so Philipp Sanktjohanser, Prokurist der PETZ REWE GmbH.

„Wir möchten wir uns sehr herzlich bei allen PETZ Kundinnen und Kunden bedanken, die auch in diesem Jahr wieder eine Tafeltüte gespendet haben. Sie helfen damit ganz direkt armutsbetroffenen Menschen in ihrer Region. Und natürlich danken wir der PETZ REWE GmbH, für die Umsetzung der ganzen Aktion und die Verdoppelung der Spendensumme. Die Spende hilft uns, unser Angebot in dieser kritischen Phase mit langlebigen Produkten zu vergrößern.“, sagt Christine Rausch, Mitglied Geschäftsleitung der Tafel Wissen.

### **Zur Aktion „Gemeinsam Teller füllen. Wir helfen vor Ort!“**

Vom 10. bis 22. Oktober riefen REWE, Sky- und nahkauf bundesweit dazu auf, eine Tüte mit sieben ja! Artikeln einzukaufen, um diese den örtlichen Tafeln zu spenden. Dabei handelt es sich um mit den Tafeln abgesprochenen Lebensmittel, die aufgrund ihrer langen Haltbarkeit selten gespendet werden: Nudeln, Reis, Knödel, Tomaten-Creme-Suppe, Haferflocken, Nuss-Nougat-Creme und Kekse. Die Spendentüten konnten für 5 Euro erworben werden und wurden in einer Aktionsbox im Supermarkt gesammelt. Ehrenamtliche Tafelmitarbeiter holten die Tüten ab und verteilten diese an die Bedürftigen. Durch die Tafel-Aktionswochen haben Kunden und REWE seit 2009 Lebensmittel im Wert von knapp 13 Millionen Euro zusätzlich gespendet.

### **Mehr zur Zusammenarbeit von REWE und Tafel**

REWE und die Tafeln verbindet das langjährige gesellschaftliche Engagement. So spenden die Märkte und Läger des Handelsunternehmens bereits seit 1996 täglich Lebensmittel an die lokalen Ausgabestellen. Dabei handelt es sich hauptsächlich um Frischeprodukte, die zwar nicht mehr verkauft, aber dennoch bedenkenlos verzehrt werden können. Damit ist das Unternehmen einer der größten Unterstützer der Tafeln in Deutschland.